

11 décembre 2008

université

Des actions en préparation sur le campus de La Garde



Mercredi, l'amphi 400 n'a pas désempli. De nouvelles actions se préparent. (Photo M.J.)

es A.G. se suivent et se... complètent. Hier, l'amphi 400 n'a pas désempli. D'abord avec les étudiants de l'IUFM auxquels s'étaient joints une multitude d'étudiants de l'université. Résolument contre la masteurisation et la disparition des concours, inquiets du devenir leur métier. « Nous sommes en train de passer du siècle des lumières à celui des ténèbres. On est en train de nous lobotomiser » lâche, désabusée, Isabelle Martinez, élève professeur en Capes de Lettres.

« Nous sommes aussi souvent parents et nous ne faisons pas que défendre un métier, nous nous préoccupons de l'avenir des générations futures. Les enjeux de l'éducation dépassent largement les vues à court terme » ajoute Julie Beaucamps, sa collègue.

Les revendications, notamment budgétaires, se recoupant largement, il est possible que des actions se coordonnent avec celles des IUT. Lors de l'A.G. des IUT qui a pris le relais à 14h, dans un amphi plein à craquer, cha-

cun a pu constater que le dossier n'avait pas avancé. 718 étudiants ont participé au vote et ont décidé de la poursuite de la grève (368 voix), avec des cours qui ne seront donc jamais rattrapés.

Cette mesure sera éventuellement reconductible en AG, le 15 décembre. Autour de cette grève, bien des actions pourraient voir le jour. La plus festive verrait un barbecue géant se tenir devant le rond-point de l'université.

M. J.